

木曜 1 日

۱۷۲

11:1さて、一行がエルサレムに近づき、オリーブ山のふもとのベテバゲビベタニアに来たとき、イエスはこう言つて二人の弟子を遣わされた。

11:1.2「向こうの村へ行きなさい。村に入るとすぐ、まだだれも乗つたことのない子ろばが、つながれでいるのに気がつくでしょう。それほどいて、引いて来なさい。

11:1.3もしだれかが、「なぜそんなことをするのか」と言つたら、「主がお入り用なのです」といなさい。」

11:4弟子たちは出かけて行き、通りに見る家の戸口に、子ろばがつながれていたのを見つけたので、それをほざいた。

11:5すると、そこに立つていた何人かが言った。「子ろばをほざいたりして、どうするのか。」

11:6弟子たちが、イエスの言われたとおりに話をすと、彼らは許してくれた。

11:7それで、子ろばをイエスのところに引い、自分たちの上着をその上に掛けた。

11:8すると、多くの人たちが自分たちの上着を道に敷き、ほかの人たちは葉の付いた枝を手に持つて、から切つて来て敷いた。大人たちも、後に続く人々によって来られる方に。

11:9そして、前を行く人たちも叫んだ。「ホサナ。祝福あれ、主の御名によつて来られたるべき國に。ホサナ、いと高き所に。」

イエス様は永遠の主であり、永遠の王ですから、エルサレムに入るのは、この世的には馬がふさわし



いということになるでしょう。実際多くの支配者は軍馬に乗ってさっそく登場します。しかしイエス様は戦うために苦しむ人達と一緒に人を愛し、人のために乗る王でなく、人の王です。でも王からそのの世の権力に惑わされないようにしましょう。これはやがて神様によって終わりとなるものです。それからもう少し平和を作り出すことによって、神様からの愛の力をもらいましょう。

②どんな思いになりましたか？（感情や願いなど）

③生き方にどう適用しますか？（あなたのどの部分を主に扱おうとしておられますか）

④この世にあつて何を実践しますか？